

今後の

2 日

一金に先進さ

へ取視

察



■郡山市

福島県郡山市では、「震災時における議会の対応」、「議会政革の取組み」、「議会運営」などについて視察を行いました。委員からは、「電子採決について」や「地震直後から議会災害対策本部を設置するまでの経緯について」などの質疑と活発な意見交換が行われました。

福島県会津若松市では、

「議会改革の取組み」について 視察を行いました。委員からは、 「議員の意識改革について」や 「議員間討議の進め方について」 などの質疑と活発な意見交換が 行われました。



■会津若松市

察しました。 ついて説明を受け、現場を視全員で、各工事の進捗状況に 平成30年3月2日途に議員

幸手駅の橋上化や自由通路、駅西口土地区画整理事業の現場視察



幸手駅西口の整備風景



幸手駅の工事状況

委員長 藤 沼 副委員長 宮 杉 勝 男 会 章 広報 員 青 木 大 平 員 泰 委 大 隆 員 山 重 委 夫 員 木 村 治 委 員 小 林 順 謡 子 委 員 本 田 雅 代 委 員 松 田

編集後記 県営幸手権現堂公園桜堤にて、第88回桜まつりが盛大に開催され、県内外はもとより外国からの観光のお客様が大勢おみえになりました。"百花繚乱"の堤も、今は緑一色であります。春から夏へと季節が感じられるさわやかな五月晴れのもと、地味豊かな水田には「コシヒカリ」の田植えが真っ盛りです。日光街道21の宿中、桜と6宿場のまちとして歴史、文化、産業、自然を融合させた街、「幸手」のますますの繁栄を願っています。